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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

COMISSÃO LOCAL DE ENSINO
CAMPUS CAÇAPAVA DO SUL

ATA 007/2022 - RO 04/2022
Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, na sala 305 do prédio
acadêmico do Campus Caçapava do Sul, realizou-se a quarta reunião ordinária da Comissão Local de
Ensino do Campus Caçapava do Sul da Universidade Federal do Pampa, do ano de dois mil e vinte e dois,
sob a coordenação do Professor Ezequiel Galvão de Souza e com o presença dos coordenadores de cursos:
Carolina Ferreira de Matos Jauris, Vinicius Matté, Luciana Arnt Abichequer, Marcus Vinicius Aparecido
Gomes de Lima, Diogo Peixoto Córdova; Sandra Hunsche; a coordenadora da comissão local de pesquisa
Jaqueline Pinto Vargas e a representante docente Maria Arlita da Silveira Soares. O professor Leugim
Corteze Romio justificou sua ausência. As representantes dos técnicos administrativos em educação
Maríndia Porto Nunes e discente Anna Clara Morais Avelar Álvares, participaram de forma virtual através
do google meet, em virtude de trabalho remoto (Covid-19). O Coordenador, professor Ezequiel, deu início
à reunião com a apresentação da pauta e abertura para pedidos de inclusão e exclusão de pontos da pauta,
solicitando a exclusão do ponto 8. Ofertas UAB visto que não foi possível a realização da reunião com a
Coordenação do Curso de Especialização em Gestão Pública Municipal, conforme previsto, sugerindo a
convocação de reunião extraordinária desta Comissão para aprovação deste ponto, caso necessário. A
solicitação de exclusão foi aprovada por unanimidade dos membros desta Comissão. Dando sequência,
passou-se para os Informes onde o ponto apresentado foi o Perfil de vagas/concursos suspensos – as
vagas provenientes da aposentadoria do professor Osmar Francisco Giuliani e pedido de redistribuição do
professor Pedro Daniel da Cunha Kemerich, não poderão ser preenchidas, visto que no período de
junho/2022 a janeiro/2023, em virtude do período eleitoral, estão suspensas as nomeações, adiando o
debate para a próxima reunião da definição do perfil das vagas. Passou-se para o ponto seguinte 2.
Aprovação da Ata 005/2022, Reunião Ordinária de 24.04.2022 - Colocada para apreciação dos membros
desta Comissão, a Ata 005/2022 foi aprovada com abstenção do professor Paulo Henrique dos Santos
Sartori. O item seguinte tratou dos 3. Planos de Ensino que estão tramitando nas comissões de cursos,
atentar às componentes que estão como remotas/EAD; a professora Carolina salientou que não houve a
avaliação ou manifestação de vários colegas, nesse sentido o professor Ezequiel indicou que quando do
recebimento de pedido de progressão, será feita consulta aos Coordenadores de Curso, em relação à
presença do solicitante em reuniões de curso, as obrigatoriedades, se houve justificativa para a ausência,
cuja informação constará no processo da progressão. Logo a seguir tratou-se do ponto 4. Turmas sem
alunos matriculados e próxima Oferta Regular que, após a finalização das matrículas por parte da
secretaria acadêmica, as componentes que estão sem alunos matriculados serão finalizadas, verificando os
encargos de todos os docentes e estimando a demanda para o próximo semestre. Na sequência tratou-se do
item 5. Demandas dos TCC’s, segundo o docente Ezequiel, é muito importante que no “TCC I” o aluno já
tenha um planejamento de gastos para o semestre seguinte, como uso de automóveis, diárias, uso de
laboratório, materiais de consumo, quantitativo de lâminas e soluções químicas, além do cronograma,
visando conscientizar aluno e professor orientador de que o seu projeto gera despesas e necessita
planejamento. Nesse sentido, a professora Cristiane sugeriu um valor máximo para utilização de material
de consumo e o professor Marcus Vinícius sugeriu o cadastramento do "TCC" como projeto de pesquisa
para participação em editais. A professora Jaqueline se manifestou no sentido de que a Comissão Local de
Pesquisa tem incentivado que não sejam projetos exclusivos de um "TCC", que sejam mais amplos, onde
possam ser encaixados vários outros projetos de "TCC". O assunto será encaminhado às comissões de
cursos para discussões. Logo a seguir o ponto abordado foi o item 6. Participação de docentes em
comissões de curso, para que os docentes que fazem parte de 03 (três) ou mais comissões de graduação
optarem por se fazerem presentes às reuniões de 02 (duas) as quais possuem maior número de encargos e,
em caso de igualdade, optar pela área afim. O professor Marcus Vinícius comentou que o Regimento da
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Unipampa, estabelece no seu Art. 98 - §4º. “São componentes da Comissão de Curso os docentes que
atuam ou atuaram em atividades curriculares nos últimos 12 (doze) meses”, nesse sentido levantou-se a
indefinição quanto ao período; seria os 12 (doze) último meses ou 2 (dois) semestres letivos (docente que
estiver atuando no semestre e tenha atuado no semestre anterior). O tema deverá ser encaminhado ao
Conselho de Campus. Dando prosseguimento à reunião, tratou-se do ponto 7. Pedidos de remoção que,
devido à suspensão das realizações de concursos em virtude de período eleitoral de 2022 e com o intuito de
organizar e dar conhecimento aos membros desta comissão dos pedidos de remoção para o campus, foi
inserida uma planilha com solicitações de remoção e situação de cada pedido no google drive da CLE. Na
sequência, foi colocado para ciência da CLE a participação do docente André Luís como Docente
Permanente no Programa de Pós-Graduação em Educação Científica e Tecnológica (PPGECT) –
Modalidade mestrado e doutorado acadêmico, Colégio Técnico Industrial de Santa Maria/UFSM. O
docente endossa que as atividades de ensino, pesquisa e extensão e, eventualmente, gestão, do seu cargo,
não sofrerão alteração de qualquer natureza, a partir de tal vinculação. Após algumas considerações, foi
sugerido uma consulta à PROGEPE sobre o procedimento de tal fato, tendo em vista o regime de
dedicação exclusiva e 40 horas semanais dos servidores. O coordenador Ezequiel Galvão de Souza, deu
por encerrada a reunião da qual eu, Maria Denise Ricalde de Souza, lavrei a presente Ata que, lida e
aprovada, vai por todos assinada eletronicamente via Sistema Eletrônico de Informações – SEI. As
declarações desta reunião estão gravadas e disponíveis para consulta.

Assinado eletronicamente por EZEQUIEL GALVAO DE SOUZA, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 28/06/2022, às 10:49, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por CAROLINA FERREIRA DE MATOS JAURIS, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 30/09/2022, às 15:25, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARCUS VINICIUS APARECIDO GOMES DE LIMA,
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR, em 30/09/2022, às 15:29, conforme horário oficial
de Brasília, de acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARINDIA PORTO NUNES, BIBLIOTECARIO-
DOCUMENTALISTA, em 30/09/2022, às 15:30, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com
as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por JAQUELINE PINTO VARGAS, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 30/09/2022, às 15:35, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por LUCIANA ARNT ABICHEQUER, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 30/09/2022, às 15:36, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por SANDRA HUNSCHE, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 30/09/2022, às 15:36, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por CRISTINA BRITO OLIVEIRA, Secretário Executivo, em
30/09/2022, às 17:49, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas legais
aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARIA ARLITA DA SILVEIRA SOARES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 03/10/2022, às 13:51, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.
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Assinado eletronicamente por DIOGO PEIXOTO CORDOVA, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 03/10/2022, às 14:44, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0848424 e o
código CRC 8D90CAA2.
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